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ATA No 036t2020da 1 1" Sessão Extraordin ária da Nona Legislatura da câmara

Municipal de Presidente Médici/RO'

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1A Secretário: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

20 SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BESERRA

Às onze horas (09h22min), do dia trinta e um de agosto de dois mil e vinte

12505.2020 Reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente

Médici/Ro, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início à Décima Primeira

(11") Sessão Extraordinária da nona Legislatura, sob a Presidência da

Excelentíssima Senhora Vereadora Maria Custódio Venâncio da Silva Novais' A

vereadora/Presidente feza oração de abertura dos trabalhos' Em ato contínuo'

a Vereadora/presidente solicitou ao 10 Secretário Vereador José Antônio de

Souza que fizesse a chamada dos senhores vereadores, constatou a presença

de g (nove) Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de

Jesus, Antônio Francisco Bezerra, Benito Alves da Cn)2, Gesael Alves,

Handerson Brito dos Santos, Jaderson Colares da Rocha, Mário César Nunes,

José Antônio de Souza e Maria Custodio V.S Novais. Em seguida a

Vereadora/Presidente solicitou que ao 10 secretário Vereador José Antônio de

Souza que fizesse a leitura do Oficio Circular no 011/GAB/CMPM/2020 de

convocação da Sessão extraordinária. A Senhora Presidente Maria Custodio V.S

Novais solicitou ao 10 Secretário Vereador José Antônio de Souza para que

procedesse a leitura da Ordem do Dia Leitura do Projeto de Lei No 028/2020 de

autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No 052/2020 de

autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No 053/2019 de
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autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No 054/2020 de

autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No 056/2020 de

autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No 057/2020 de

autoria do Poder Executivo Municipal. o vereador Jaderson colares da Rocha

pede que se abra precedente para uso da Tribuna, a vereadora Presidente Maria

Custodio V.S Novais coloca em discussão e votação do plenário a deliberação

para o uso da tribuna, aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. A Presidente Maria custodio v.s Novais concedeu o uso da Tribuna

ao Excelentíssimo Senhor Jaderson Colares da Rocha por oito minutos,

cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente, convidados e

disse: " Explica que poder ter dificuldade de se expressar devido ter tido uma

paralisia facial, e elegia os pré candidatos que se fazem presente' Fala sobre os

Projetos de Leis que são referentes aos recursos destinados ao município, e dlz

para quem acha que vereador não trabalha essa é a prova que trabalham sim

pois as emendas vem para o executivo mais sempre e por meio dos vereadores,

fala do projeto para construção do prédio que será construído PAÍa sembeas, as

compras de tubos armcos e sobre o projeto de urbanização da praça, e diz que

há mais emendas mais que ninguém procura Saber, pois município não tem

recursos suficientes para sanar todos os problemas e nos vereadores corremos

atrás pois não entramos para ser apenas mais um e sim para buscar recursos.

Fala da juventude que veem como pré candidatos e digo para os que ganharem

que se tornaram ladroes no outro dia mesmo sem te conhecerem pois assim que

acontece, onde em outros lugares oram para as autoridades aqui eles xingam e

denigrem, e parabeniza público presente pois é muito difícil ter público. Finaliza

dizendo para quem ganhar as eleições que honrem e sejam justos pois cargos

públicos e participação de todos. E agradece presente por abri o precedente para

uso da tribuna, e fala dos projetos da Presidente para construção das salas para

melhoria da Câmara. A Presidente Maria Custodio V.S Novais concedeu o uso

da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Amaurilio Francisco de Jesus por oito

minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente,

epnvidados e disse: " Fala que entrou na politica para fazer politica publica e
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politica tem que ser resultado de um trabalho bem feito, pois política não é feita

para quem quer ou acha q fácil ou para melhoria financia mais sim para quem

deseja politica publica melhoria para município. Fala da historia da política para

os pré candidatos que se fazem presente, e fala para os candidatos eleitos vem

par contribuir para os munícipes, e diz que ser vereador não e carregar bandeira

partidária pois quando fiemos nosso juramento e par fazer bom trabalho para os

munícipes. E diz que maior representatividade da população são as câmara de

vereadores, pois é quem tem contato direto com a população pois são moradores

do munícipes e tinham que da mais valor nos vereadores e não criticar pois

quando você denigre a câmara você esta denegrindo os vereadores, para

pteitear seus cargos plantei com honestidade não denegrindo ninguém, e só dará

certo seus mandatos fazendo políticas públicas e Sem aGordos com o Executivo,

sem fazer partidarismo. E finaliza dando boas-vindas aos pré candidatos e diz

que aqui é o lugar dos bons pois só os bons farão o bem para município' A

Presidente Maria custodio v.s Novais concedeu o uso da Tribuna ao

Excelentíssimo Senhor Handerson Brito dos Santos por oito minutos,

cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presénte, convidados e

disse: " fala que torce pela recuperação do vereador Jaderson, da boas-vindas

aos pré candidatos e diz que gostaria que houvesse projeto polêmico para se

obter discussão para que conhecessem as ideias de cada vereador mais

infelizmente não há. Fala dos projetos de recursos vido par município, e diz que

durante período eleitoral população escolhe os melhor para município querendo

melhorias, e quando estamos aqui eleitos os munícipes cobram algo que não é

de nossa competência, mais se foi prometido corremos atrás de recursos e os

recursos vem para município e tudo que se diz respeito a recursos vem para o

Executivo, então vamos buscar conhecer os verdadeiros deveres dos

vereadores, mais claro buscamos recursos mesmo não sendo nosso dever e

corremos atrás. E convida a todos que caso haja dúvidas vim tira-las e conhecer

pouco mais do Poder Legislativo, e deixa claro que todos os vereadores sempre

tiveram apoio em diárias e veículos da Presidente. A Presidente Maria Custodio

V.S Novais concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Mario César
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Nunes por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da casa, público

presente, convidados e disse: " Fala que senhora Presidente se desculpou por

whats app e que ele não sabia dessa sessão extraordinária pois questionou no

grupo e não houve resposta. Parabeniza os pré candidatos que se fazem

presente. Fala que não é com boas lembranças que se recorda do convite pra

SeSSão para conhecer oS vereadores, e lembra que apanham muitos dos

vereadores que não conseguiram ser reeleitos como se fossemos culpados' e

diz que jamais ira tazer isso ou ira denegrir imagem de ninguém a não Ser que

denegrem a minha imagina, fala que não é pré candidato que já pensou em

desistir pois a realidade é muito diferente, fala do seu requerimento

apresentando sobre o ICM e foi provado inconstitucional e fiquei chateado que

vi que vereador não manda nada e não pode nada, e a promessa foi de correr

atrás e não de conseguir e foi isso que fiz, e espero que um dia isso se resolva'

Ficamos decepcionado por esses motivos e entendo que temos que dar espaço

para outros, fala que se tivesse trabalho talvez conseguisse se reeleger pois

ganha bagagem mais não quero vim a reeleição. Fala que,sonho de cada

vereador e deixar legado, que muitas coisas ficam dentro dessá Casa não é de

conhecimento de todos e levamos nome de corja de corruptos e como não estou

acostumado com isso estou saindo fora. Fala que todos são amigos mais se falar

ao senhor Mário César se mudaria eu mudaria muitas coisas e deixaria de cofiar

em muitas pessoas e espero termina dois mil e vinte, tratado pois sou cristão e

jamais vu detonar ou falar mal de alguém. A Presidente Maria Custodio V.S

Novais concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor José Antônio de

Souza por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público

presente, convidados e disse: " Cumprimenta todos os pré candidatos presente

na sessão e da boas vindas a cada um e pedem que façam companha com

humildade mesmo tendo grau de faculdade, pois humildes tem facilidade para

garantir apoio da população. Fala do projeto de lei 053 e fala da felicidade pois

a mais de três meses que cobro do executivo e também do secretario a questão

do pagamento de adicional aos que estão no enfretamento do covidl9 que

trabalham arduamente. Fala que não da para se pronunciar de grupos em redes



ESTADO DE RONDÔNIA

PODER LEGISLATIVO MUNlCIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

sociais, tenho vontade mais as vezes não dá pois alguns pré candidatos

prometem que irão fazer tudo, e outros falam que é balela pois em jiParanáiá

esta acontecendo, e digo que Sou contra lanchonete, bares e igrejas estarem

fechadas, pois se houvesse respeito de distanciamento e a medição de

temperatura poderia sim abri e digo que não depende somente de mim, e hoje

não depende somente da câmara pois munícipio depende do governo do estado

pois município acompanha o decreto do estado, quando o governo decreta que

pode reabri tenho certeza que nosso munícipio ira acatar e liberar. Fala que

muitos vereadores vêm com animo e vontade e ideias para resolver os

problemas do município e irão se frustrem pois não e fácil. Passo aos pré

candidatos que querem representar a sociedade que tenham. humildade e

tenham respeito por que os que já passaram e por nos que estamos exercendo

nosso mandato. A Presidente Maria Custodio V.S Novais concedeu o uso da

Tribuna ao Excelentíssimo Senhor GesaelAlves por oito minutos, cumprimentou

a Mesa, serventuários da Casa, público presente, convidados e disse: "

Agradece a presença dos pré candidatos na sessão, e gostariq de convocar

vereador relator da comissão de saúde e o membro referente a utm requerimento

apresentado para que resolvêssemos. Fala que todos pré candidatos foram

partidos que escolherão e têm a credibilidade e por isso que temos que respeitar,

diz que ver o legislativo e outros poderes tem muito poder e o que fecho que

acontece nessa casa e que deixamos de falar dos trabalhos daqui para enaltecer

outros poderes, pois tudo que o executivo Íaz e dever nosso rever estudar e

aprovar, o município que não tem câmara ativa para pois tudo depende da

aprovação desse poder. Então não adianta falar que vereador não manda em

nada pois tudo e por aprovação dessa câmara se não executivo nãofaz, somos

nos que aprovamos leis dentro da legalidade e como ainda dizem que não

fazemos nada, então pré candidatos eu parabenizo cada um que teve coragem

de por nome a apreciação pois levamos muitas pedradas de quem está de fora

e esquecem que temos princípios famílias e não somos diferente de ninguém e

que ate 31 de dezembro somos representantes do povo e se eu tiver

credibilidade de ser reeleito farei o que sempre fiz pois população quer ver
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trabalho. Fala da questão que está correndo atrás para reabertura dos bares e

distribuidoras fala da sua visita ao comitê de enfrentamento e diz que não tem

condições de resolver, e tem quer que eSSeS comerciantes sobrevivem de seus

comércios , e dizque tudo quero poder legislativo pode Íazer esta fazendo mais

devido esse 1po de problema e de responsabilidade do prefeito o estado deixo

decreto que fica responsável cada município tomar essa providencia, então se

esta fechado é por que Prefeito acha que isso melhor só poderias fazer algo se

fosse feito projeto, mais Prefeito também legisla através de Decreto, então deixo

claro que sou contra o fechamento de qualquer tipo de comercio sem dar

condições de sobrevivência mais quem determina é o município. Fala que sabe

que tem comitê para averiguar os casos mais quem determina o Decreto é o

Prefeito, pois se for comitê que decide não necessita Prefeito então, pois ate

onde eu tenho conhecimento o comitê Íaz as anotações passa ao Executivo que

Íaz o Decreto baseado nessas anotações. Diz que não tem lado, que é do lado

do povo pois só entra nesse assunto por estar recebendo ligações com

reclamações alegando que em outro municípios estão funcionando e essas

pessoas não querem justificativa querem solução, pois mercados estão

vendendo bebidas alcoólicas enquanto conveniências e bares estão fechados e

o povo nos procura por que Somos representantes do povo então peço que

olhem para esses comerciantes que neoessitam trabalhar paÍa sua

sobrevivência. Fala dos casos confirmado mais dos muitos casos curados e

mesmo com bares fechado vem aumentando os casos então não vê motivo para

continuar fechado os bares. Fala que o vírus existe e que temos que aprender

conviver come esse vírus, e não usa-los paratazer uma ditadura e é essa minha

visão, pois vejo os comerciantes sofrendo, não é responsabilidade minha

resolver mais é de correr atrás para solucionar, pois somos representantes do

povo. A vereadora Presidente Maria Custodio V.S Novais passa a presidência

ao Vice- Presidente para Íazer o uso da tribuna por oito minutos, cumprimentou

a Mesa, serventuários da Casa, público presente, convidados e disse: " Dizer

que é solidaria ao discurso dos vereadores anteriores, e cumprimenta todos os

pré candidatos que estão com coragem para cargo nessa casa e deseja quTe
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consigam e dizque muitos irão sofrem nessa caminhada, e diz que foi otimista

para poder chegar ate onde chegou, e com a capacidade de Deus concedida, e

digo que pré candidatos que não tem formação profissional, e que par ser

vereador a prioridade e ele analisar projetos que chegam nessa Casa' e muitas

vezes admiramos quem tem uma formação profissional e eu não me sinto menor

pois me sinto muito valorizada, pois nossa capacidade não vem Somente de um

certificado como quem vai p teórica pQra depois exerce na pratica, e nesse poder

precisa quem acredita em seu potencial, mais e lamentávelquando uma pessoas

que esta no caminho do cargo que esta par representar os grandes e oS

pequenos e não valorizam quem não tem formação. Fala que tem orgulho em

dizer que cumpriu e deu seu melhor como vereadora pois veio com a

credibilidade de todos da população que acreditou e honrou, e não pense que

nada é impossível pois tudo é possível para Deus, basta acredita em Deus e

buscar as competências do cargo de vereador pois existe corpo técnico com

formação profissional, mais para ser vereador e para ser representante da

população e temos que fazer o que a população precisa e necessita. E diz que

não precisou de uma formação profissional para exercer o sãu papel esse que

exerceu com dignidade e com eficácia. E só pede a Deus que chegue nesse

poder vereadores que sejam perfil da população desse município que isso que

precisamos. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em discussão

e votação os pareceres das comissões do Projeto de Lei No0522020 de

autoria do Poder Executivo Municipal, aprovados por unanimidade de

votos dos senhores vereadores. O Projeto de Lei No 052/2020 sofre sua

primeira votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. O 1o Secretária vereador José Antônio de Souza pede o

interstício de 24 horas aprovado, indo para Sua segunda votação sendo

aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O Projeto

de Lei No 052/2020 sofre sua segunda votação sendo aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria

Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação os pareceres das
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comissões do projeto de Lei NoO53/2020 de autoria do Poder Executivo

Municipal, aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores.

o Projeto de Lei No 053/2020 sofre sua primeira votação sendo aprovado

por unanimidade de votos dos senhores vereadores. o 1o secretária

vereador José Antônio de Souza pede o interstício de 24 horas aprovado,

indo para Sua segunda votação sendo aprovado por unanimidade de votos

dos senhores vereadores. O Projeto de Lei No 053/2020 sofre sua segunda

votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. A Presidente Maria custodio v.s Novais, coloca em

discussão e votação os pareceres das comissões do Projeto de Lei

NoO54/2020 de autoria do Poder Executivo Municipal, aprovados por

unanimidade de votos dos senhores vereadores. O Projeto de Lei No

OS4;2O2O sofre sua primeira votação sendo aprovado por unanimidade de

votos dos senhores vereadores. O 1o Secretária vereador José Antônio de

Souza pede o interstício de 24 horas aprovado, indo para Sua segunda

votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. O Projeto de Lei No 054/2020 sofre sua segunda votação

sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores A

Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação os

pareceres das comissões do Projeto de Lei No056l2O2O de autoria do

Poder Executivo Municipal, aprovados por unanimidade de votos dos

senhores vereadores. O Projeto de Lei No 056/2020 sofre sua primeira

votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. O 10 Secretária vereador José AntÔnio de Souza pede o

interstício de 24 horas aprovado, indo para sua segunda votação sendo

aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. A

Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca a disposição da Comissão de

Justiça e Redação e demais comissões competentes o Projeto de Lei

No05712020 de autoria do Poder Executivo Municipal. Não havendo nada mais a
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Ser tratado, em nome de Deus, a Presidente encerrou a 114 Sessão

Extraordinária. Estavam presentes na sessão o servidor Roberto Pereira, Neivan

Soares e Marilene Santana. Terminou a sessão quando era 12:19 horas, Eu,

Elizzie Daiane Porfirio Bezerra, transcrevi, essa Ata que é a pura expressão da

verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder

Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da

presente ata.

PLENARIO r\CÀCILDA PENHA DE ÀBREUz, 31 de ag:osto de 2O2O -
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v. §í,VER. }'ÍARIA C. NOVAIS
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Presidente

VER
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VER. GESÀEL ÀLVES

Vice-Presidente

ERANCISCO BEZERR,à

\IER. BENITO AÍ,VES DÀ CRUZ

2o Secretário

VER. T,ÍARIO CESÀR NUNES


